



FORD

Galaxy depuis 2001

Avec moteur essence 2,0 l / 2,3 l

Mauvais comportement routier en plage de régime moyenne.

Problème :

Un mauvais comportement routier est observé et la vitesse maxi n'est pas atteinte.

Cause :

Un problème logiciel dans le calculateur moteur peut être en cause. Dans ce cas, un étalonnage incorrect de l'adaptation d'indice d'octane peut constituer le défaut.

Résolution du problème :

Installer un nouveau logiciel actualisé sur le calculateur moteur.

Les véhicules fabriqués depuis juin 2002 ont été équipés en usine d'un logiciel actualisé.